



Gesangsunterstützung bei Aufnahmen

Projektbeschreibung

German Psaltica enthält bereits über 1000 Seiten byzantinischer Partituren in deutscher Sprache. Dennoch gibt es nur wenige bis gar keine jemals gemachten Aufnahmen, die der Arbeit unserer Gemeinschaft entsprechen.

Die Teilnehmer an diesem Projekt:

- treffen sich in ihrem Gemeinschaftschor und machen Aufnahmen nach den von German Psaltica veröffentlichten Partituren.
- treffen sich einmal im Jahr, um mit anderen Chören eine pan-orthodoxe Aufnahme zu machen.
- können bei Bedarf mit anderen Mitgliedern aus der Ferne zusammenarbeiten

Bewerberprofil

Sie erfüllen erfolgreich die Voraussetzungen, wenn Sie:

- gute Kenntnisse im Lesen und Singen deutscher byzantinischer Musik haben

Auf einen Blick

Standort: Chorbezogen

Startdatum: Jederzeit

Art: Je nach Bedarf

Wenn Sie an diesem Projekt teilnehmen möchten, bewerben Sie sich auf [germanpsaltica.com/---](http://germanpsaltica.com/)

Kontakt

(-----)

Bitte fügen Sie Ihrer Bewerbung die folgenden Unterlagen bei:

- Lebenslauf
- Empfehlungsschreiben eines Priesters ist von Vorteil

Vorteile:

Die Mitglieder unserer Gemeinschaft:

- haben die Möglichkeit, ihre Arbeiten zu veröffentlichen, wobei sie selbst oder ihre Heimatgemeinde als Urheber genannt werden
- haben vollen Zugang zu und die Erlaubnis für alle in der Gemeinschaft veröffentlichten Werke gemäß der German Psaltica Endbenutzer-Lizenzvereinbarung.
- haben die Möglichkeit, Teil einer vollständig integrierten pan-orthodoxen byzantinischen Musikkommunikation zu sein

Über uns:

Wir sind eine Gruppe von Orthodoxen Gläubigen aus verschiedenen Herkünften, die erstmal im deutschsprachigen Raum in Kontakt miteinander gekommen sind, aufgrund unserem Interesse an der kirchlich-byzantinischen Musik.

Im Laufe unserer Lebenserfahrung erlebten wir die byzantinische Musik als eine spirituelle Macht, die uns immer wieder in einem Zustand des Gebets und der Umkehr gebracht hat und uns dazu aufruft, Gottesdienste im byzantinischen Ton zu besuchen und somit unsere Gemeinschaft mit unserem Herrn und Erlöser Jesus Christus zu stärken.